

PRIEZ !

« **Priez mes enfants, priez** » c'est ce qu'inlassablement la Sainte Vierge a demandé lors de ses nombreuses apparitions aux jeunes enfants (Lourdes, Fatima, Ile Bouchard...)

Alors, **qu'attendons-nous pour prier ?** « Les pires ennemis de la prière se trouvent en nous », souligne le Pape François, « il s'agit du découragement, de la tristesse, de la déception, de notre orgueil et de l'allergie à la gratuité de la prière. »



Prions chaque jour, chaque minute, avec persévérance. Que notre vie toute entière soit une prière dédiée à Dieu. Prions pour donner du sens à nos actes, à notre journée.

« Un seul Je vous salue Marie bien dit fait trembler les enfers », affirme le Curé d'Ars. La prière est une **force discrète mais efficace**. Prions donc les uns pour les autres, prions pour nos défunts, pour nos familles, pour les malades et ceux qui souffrent, pour ceux qui nous agacent aussi, prions pour l'Eglise et notre paroisse.

Prions pour demander et prions pour rendre grâce, prions juste pour faire plaisir à Marie qui nous le demande et pour rendre gloire à Dieu.

Prions le Notre Père, le Je vous salue Marie, le chapelet, le Rosaire, une neuvaine. Prions l'Esprit Saint. Prions les saints et notre saint patron, notre ange gardien. Prions à genoux, debout ou couché. Prions les mains ouvertes ou les mains jointes. Prions chez nous ou devant le tabernacle. Prions seul ou à plusieurs, en famille, en couple. Prions en marchant, en conduisant, en cuisinant, en jardinant. Prions en silence ou à voix haute. Prions sur la Parole de Dieu par la lecture de la bible. **Prions de tout notre cœur.**

La prière est une rencontre avec Dieu, un cœur à cœur qui fortifie. Elle est à la portée de tous. On apprend à prier en priant. Sans nous en rendre compte, peu à peu, la prière nous transforme, elle nous change en profondeur et durablement.

Selon Saint Augustin « Qui chante prie deux fois. » Alors prions et chantons ! Pour la gloire de Dieu et le salut de nos âmes.